



Martina Steiner (Gesundheitsfonds Steiermark), Thomas Plautz (Styria vitalis), LR Christopher Drexler, Sebastian, Lorena, Christoph Holzer (GF Spar Steiermark und Südburgenland) und Kristina Gril (Projektleitung „WIR KOCHEN“, Kinderbüro, v. l.).

## GEMEINSAM & GESUND KOCHEN

Mit dem Ziel, das gemeinsame Kochen in der Familie mit ansprechend gestalteten Rezeptkarten zu fördern, riefen das Kinderbüro - Die Lobby für Menschen bis 14, der Gesundheitsfonds Steiermark und SPAR das Projekt „WIR KOCHEN - Gemeinsames Kochen in der Familie“ ins Leben. Die gesunden Rezepte mit saisonalen und regionalen Lebensmitteln wurden von Rosa Brottrager entwickelt.

## DISKUSSIONSFORUM

Rund 60 Interessierte nutzten das „Forum JOANNEUM RESEARCH“ und diskutierten über Themen der Europäischen Forschungspolitik. Im Rahmen seines Hauptvortrags informierte der EU-Abgeordnete Paul Rübzig über Cybersecurity, Lösungen für ökologische Transportmittel und moderne Energie, nachhaltige Nutzung von natürlichen Ressourcen, 5G-Technologien sowie Gesundheit und neue Technologien in der Biowissenschaft.



JR-Prokurist Helmut Wiedenhofer, EU-Abgeordneter Paul Rübzig, LR Barbara Eibinger-Miedl und TU Graz-Rektor Harald Kainz (v. l.)



## DIE SEITEN AUS DER MITTE

Ein Magazin aus der Mitte Österreichs, dem Ausseerland, erblickte nun bereits in zweiter Auflage das Licht der Welt: Nabel, die Seiten aus der Mitte. Das erlesene Magazin, initiiert vom G'sund & Vital-Hotel „Die Wasnerin“, wurde im Kammerhofmuseum von Bad Aussee feierlich aus der Taufe gehoben. Bei der Präsentation: Bad-Aussee-Bürgermeister Franz Frosch, Wasnerin-Direktorin Petra Barta, Martina Reinschauer (Obfrau Stadtmarketing) und Ausseerland-Toristiker Ernst Kammerer (v. l.).



Michael, Robert und Franz Grossauer mit Christof Widakovich sowie dem GF des neuen Lokals Peter Kazianschütz (v. l.)

## WIENS ZWEITER STEAKTEMPEL

Die Grazer Gastronomiefamilie Grossauer eröffnete kürzlich in Wien mit einer großen VIP-Opening-Party ihr insgesamt fünftes Steaklokal. Nach Baden, Graz, München und Wien (im Design Tower) siedelt sich das neue el Gaucho am Rochusmarkt im 3. Wiener Bezirk an und bietet in gewohnter Manier beste Steaks aus Argentinien und internationale Weine.